



Dirección Nacional Ejecutiva
Secretaría General

Detención de Ovidio Guzmán debe acompañarse con medidas de paz, seguridad y desarrollo

- PRD Nacional solicita al gobierno implementar acciones integrales en Sinaloa
- Exigimos al gobernador que no se deslinda de sus responsabilidades ante la ciudadanía

Ciudad de México, a 6 enero de 2023.- La Secretaria General del PRD, Adriana Díaz Contreras, criticó al gobierno federal por celebrar la detención de Ovidio Guzmán como si fuera el único objetivo dentro del combate a la inseguridad y recordó otros casos en los que la captura de líderes de organizaciones criminales no ha sido suficiente para controlar las actividades ilícitas y la violencia en el país.

Señaló que existe suficiente evidencia nacional e internacional que muestra que el establecimiento de condiciones de paz, seguridad, desarrollo social y económico son necesarios para revertir las condiciones de fondo que fortalecen el narcotráfico.

En su opinión, la Guardia Nacional y el ejército deben seguir con su labor de combatir la delincuencia organizada y no retirarse hasta que se recupere la paz en Sinaloa. “Esperamos ver que la UIF trabaje en desarticular la estructura financiera de la delincuencia organizada, y no solo sirva como un aparato de persecución de la oposición política”, añadió.

Consideró que, para recuperar la paz a largo plazo, los tres niveles de gobierno deben fortalecer la policía, las fiscalías, implementar protocolos de prevención y contar con presupuesto público suficiente; así como, ofrecer oportunidades de educación y empleo a las y los jóvenes.

Respecto a los daños generados durante el operativo, Díaz Contreras exigió a las autoridades asumir las consecuencias de las afectaciones por la omisión y tardía respuesta, al permitir bloqueos, violencia y saqueos. Urgió a restablecer los servicios públicos y la infraestructura de comunicación; y propuso otorgar ayudas económicas a las personas que perdieron sus bienes.

Lo primero que debemos conocer para evitar la impunidad es el número total y tipo de afectaciones ciudadanas. Hubo lesionados, víctimas por distintos delitos y personas afectadas psicológicamente que requieren atención. “Exigimos al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, a no deslindarse de sus responsabilidades ante la ciudadanía”, señaló.

Díaz Contreras lamentó que el gobierno haya planeado durante seis meses el operativo, sin considerar protocolos de seguridad ciudadana, medidas de atención de emergencias, información y prevención de otro tipo de delitos. “Qué bueno que por la vía de los hechos López Obrador haya dejado atrás su dicho de abrazos y no balazos”, ironizó.

Finalmente, la Secretaria General del PRD se solidarizó con todas las personas que ayer fueron víctimas de la violencia de Estado, y lamentó que en estos días la niñez de Sinaloa haya sido nuevamente rehén de la inseguridad.

¡Democracia ya, patria para todas y todos!

-o0o-

Benjamín Franklin No. 84, Colonia Escandón,
Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11800, CDMX. Tel: 5510858000